

Grosses Interesse an Sicherheitsabteilung

di. Justiz- und Polizeidirektoren, Strafanstaltsleiter sowie verantwortliche Strafvollzugsbeamte aus Nordwest- und Innerschweizer Kantonen, welche mit dem Aargau im Zentralschweizer Strafvollzugskonkordat zusammengeschlossen sind, haben kürzlich die neue Sicherheitsabteilung der Strafanstalt Lenzburg besucht.

Abteilungschef Robert Frauchiger vom Departement des Innern sowie Direktor Martin Pfrunder erläuterten dabei Werdegang und Konzept der für die Schweiz neuartigen Sicherheitsabteilung, in der inzwischen alle Plätze belegt sind. Regierungsrat Silvio Bircher betonte, dass für die Erneuerung und Modernisierung der Strafanstalt Lenzburg allein in den letzten neun Jahren insgesamt 35 Millionen Franken investiert worden seien und auch der Personalbestand wesentlich angehoben werden können.